Bayern

Einheitliches Portal startet

[18.04.2008] Am Montag startet in Bayern das gemeinsame E-Government-Portal von Land und Kommunen. Es wurde im Zuge der Neugestaltung des Internet-Auftritts der Bayerischen Staatsregierung realisiert.

Der Online-Auftritt der Bayerischen Staatsregierung ist neu gestaltet worden. Kernanliegen der Veränderungen war es, für alle Benutzergruppen den Zugang zu Informationen zu erleichtern. Laut einer Pressemitteilung der Bayerischen Staatskanzlei startet mit der Freischaltung des überarbeiteten Web-Angebots auch das Online-Portal der Bayerischen Verwaltung. Mit diesem E-Government-Großprojekt "Verwaltung auf einen Klick" sollen die Dienstleistungen des Landes und der Kommunen über eine zentrale Plattform zugänglich gemacht werden. Es wird am kommenden Montag, 21. April 2008, in einer ersten Stufe online gehen und will eine Anlaufstelle für Bürger, Unternehmen und die Verwaltung sein, um Informationen und zunehmend auch Verwaltungsvorgänge über das Medium Internet abwickeln zu können. Das mit einem speziellen Suchwerkzeug ausgestattete neue Portal deckt gezielt bayerische Bedürfnisse ab.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Bayern, Portal, Portale